

Fecha: 03-07-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Opinión - Cartas
Título: Educación no sexista

Pág.: 3 Cm2: 56,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

## Educación no sexista

Señor Director:

Cuál es son los principales agentes socializadores de niños/as/es y adolescentes? Desde las familias hasta las escuelas, pasando por las iglesias, los medios de comunicación e incluso las redes sociales como Tik Tok, todos ellos juegan un papel crucial en la formación de la niñez y la adolescencia. Asimismo, es importante destacar que en muchos casos, la reproducción de estereotipos machistas y de odio a las diversidades sexo-genéricas se da de manera sistemática en la escuela.

La falta de códigos claros para interrumpir la violencia, la natura-lización de los abusos sexuales y la impunidad en estos espacios son nichos reproductores de conductas violentas y antisociales. Es por ello que la educación no sexista es fundamental para promover el respeto y la igualdad en el sistema escolar, garantizando que cada niño/a/e reciba la protección y el cuidado que merece.

Podemos decir que educar para el respeto y la justicia es una "ideología" que quita a las familias la libertad de elegir cómo educar? Espero que como sociedad sigamos apuntando a trabajar para crear espacios educativos seguros, justos y libres de discriminación, donde todos/as

los/as niños/as/es puedan crecer felices y plenos/as.

Gloria Camus Ponce Trabajadora Social